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La lucha continúa
Una vez más tenemos que enfrentarnos al sistema matemático con el que

se resuelven diversos aspectos de la vida.Volvemos a ser números. No
importa si tenemos otras necesidades. Somos muchos o pocos, somos
rentables o deficitarios. No importa lo demás. Esto es lo que hay y sál-
vese quien pueda. La comarca vuelve a recibir otro palo injustificado.

Son muchos los que sacian la sed gracias a nuestra agua. Muchos los que
respiran de nuestros pulmones. Cuando la playa ya no es una alternativa
la Sierra es la reina. Sin embargo, nadie piensa en las deficiencias de esta
sierra paradisíaca. Son muchos los que se van cada año. Los que buscan
lo que aquí no encuentran. Por más que explotemos lo mejor de nosotros

mismos, si no hacen más que quitarnos, poco podemos hacer ya. Tan
solo nos queda luchar. Por nuestros derechos, por nuestra comarca. la

lucha continúa.
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ACTUALIDAD

Las Ayudas Innovactiva 6000
abren plazo de inscripción
hasta el 6 de agosto
Redacción
Hasta el día 6 de agosto se encuen-
tra abierto el plazo para solicitar las
ayudas “Innovactiva 6.000”. Esta
iniciativa está orientada a sufragar
los gastos para la puesta en marcha
de proyectos empresariales. A esta
línea de incentivos podrán optar jó-
venes andaluces o residentes en An-
dalucía con formación académica
universitaria o de ciclo formativo de
grado medio o superior que presen-
ten un proyecto avalado por un in-
forme de viabilidad realizado por la
Fundación Pública Andaluza ‘An-
dalucía Emprende’.

Las ayudas se pueden solicitar
para constituir empresas con forma
jurídica societaria o para consti-
tuirse como profesional o empresa-
rio autónomo. En el caso de
solicitar para este segundo supuesto
se deberá acreditar que el solicitante
no ha estado dado de alta en el ré-
gimen especial de autónomos, du-
rante el año inmediatamente
anterior a la entrada en vigor de la
convocatoria.

Serán subvencionables las actua-
ciones encaminadas a la constitu-
ción de las empresas y también
aquellas actuaciones encaminadas a
la puesta en funcionamiento de la
nueva empresa tales como la adqui-
sición de equipos informáticos, mo-

biliario e inmovilizado material e
inmaterial, como: licencias de soft-
ware, software, dominios web, ma-
quinaria, leasing, propiedad
industrial, obras de adaptación y
mejora de infraestructura propia o
elementos de transporte.

Para poder optar a estas ayudas
es necesario tener entre 18 y 35
años, haber finalizado estudios uni-
versitarios o algún Ciclo Formativo
y tener un proyecto empresarial que
se quiera poner en marcha, avalado

por "Andalucía Emprende". No será
preciso hacer ninguna aportación
económica inicial. 

Por otra parte, no podrán solicitar
estas ayudas aquellas personas que
hayan sido beneficiarias de las mis-
mas convocatorias anteriores, aun-
que hubieran renunciado a ella una
vez concedida.

Para más información acudir al
Instituto Andaluz de la Juventud o
a los CADE de Constantina y Caza-
lla de la Sierra.
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El programa Ciencia al
Fresquito volverá este
mes a Guadalcanal

Redacción
Si algo es bueno y gusta, lo lógico
es que vuelva a repetirse. Este ve-
rano, a causa del ya archiconocido
coronavirus COVID-19 muchos
eventos y celebraciones no podrán
llevarse a cabo. Pero hay uno que
sí que se desarrollará en nuestra po-
blación. Después del éxito de Cien-
cia al Fresquito el verano pasado,
este año regresa para encandilar-
nos, de nuevo, con el aprendizaje
de la ciencia comprensible y diver-
tida para todos. 

Exposiciones, encuentros con
personal investigador y talleres se
suman a una programación online
que pretende llenar de investiga-
ción el verano andaluz, y para la
que la Fundación Descubre cuenta
con el apoyo de la Consejería de
Economía, Conocimiento, Empre-
sas y Universidad y de la Funda-
ción Española para la Ciencia y la
Tecnología – Ministerio de Ciencia
e Innovación.

Guadalcanal es uno de los cuatro
pueblos que ya han hecho oficial su

participación en esta segunda edi-
ción del programa llevado a cabo
por la Fundación Desqubre. Y aun-
que aún no se conoce el programa
oficial, lo que sí podemos adelantar
es que ofrecerá a sus vecinos y vi-
sitantes la muestra ‘Cristales’ entre
el 20 y el 25 de julio. Además, se
recurrirán a los espacios públicos al
aire libre para organizar un taller de
experimentos para niñas, niños y
jóvenes, además de una observa-
ción astronómica en la que podrá
participar toda la familia.
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ACTUALIDAD

El pasado año la iniciativa de la
Fundación Desqbre fue todo un
éxito en nuestra localidad

dad de Sevilla. Una actividad deno-
minada Café con Ciencia On the
rocks y que giró en torno a la im-
portancia que tiene el estudiar entre
los más jóvenes. Acto seguido se
procedió a la proyección de «El
enigma Agustina». Una película,
que aborda algunos de los hitos
científicos más relevantes ocurri-
dos en Europa en el primer tercio
del siglo XX, haciendo especial
hincapié en disciplinas como la re-
latividad general, la mecánica
cuántica y la cosmología.

La semana se cerró con el taller
de astronomía que se desarrolló en
el claustro de Santa Clara y alrede-
dores. Un taller muy al hilo de la
exposición que durante toda la se-
mana se pudo contemplar en la
Plaza de Abastos y que llevópor
nombre De la tierra al universo.
Una exposición que mostró el Uni-
verso mediante imágenes astronó-
micas de gran belleza y relevancia
científica y divulgativa tomadas
desde diferentes observatorios del
mundo, incluida Andalucía.

Redacción
Guadalcanal disfrutó de la primera
experiencia con Ciencia al fres-
quito el pasado año, en la semana
entre el 12 y el 18 de agosto. Así,
se desarrollaron talleres, charlas y
proyecciones que ayudaron a acer-
car la ciencia al ciudadano y, espe-
cialmente a los más jóvenes. La
primera de las actividades fue el ta-
ller «Quédate helado con… los ex-
perimentos científicos», que se
desarrolló en El Palacio, y que pro-
ponía un acercamiento a diferentes
ramas de la ciencia de manera muy
práctica y divertida . Una forma de
despertar la vocación por la I+D
aprendiendo lo que supone el día a
día de nuestra comunidad cientí-
fica.

A la conclusión de esta actividad,
también en El Palacio, se proyectó
«Descubriendo el comportamiento
animal». Una serie de Alberto Re-
dondo que pretende contribuir a la
divulgación de trabajos científicos
llevados a cabo por investigadores
de prestigio en el campo de la Eto-
logía. Además de ayudar a com-
prender por qué los animales se
comportan de una determinada ma-
nera, en una situación concreta.

El proyecto continuó un día des-
pués, comenzando con la charla co-
loquio de Antonio Valverde,
profesor de Derecho del Trabajo y
la Seguridad Social en la Universi-
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Redacción
Una vez más, en la noche del jueves
el protagonista volvió a ser el agua
mezclada con el hipoclorito de
sodio, o lo que es lo mismo, una
nueva desinfección en Guadalcanal.

No cesa el empeño del consisto-
rio en convertir nuestro pueblo en
un fortín inexpugnable para el
COVID 19. Es por ello que, de
nuevo en jueves, y de nuevo por la
noche, se llevó a cabo esta desinfec-
ción por calles del pueblo y rinco-
nes menos accesibles. En esta
ocasión fueron Antonio Cárdenas y
Rafa Díaz quienes, en colaboración
con Fernando Espino, realizaron la
desinfección.

Nueva desinfección contra el
COVID-19 en la tarde noche del
jueves en Guadalcanal

ACTUALIDAD
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La Sierra Morena de Sevilla rei-
vindica más autobuses para conec-
tar con la capital
Redacción
La Nueva Normalidad, instaurada
en el país el pasado 21 de junio ha
devuelto a la Sierra Morena de Se-
villa a la vieja realidad, la de la dis-
minución de servicios. La noticia
saltaba a la palestra la pasada se-
mana, cuando Monbus, empresa
concesionaria del servicio de auto-
buses entre los pueblos de la co-
marca y Sevilla daba a conocer los
nuevos horarios. Durante el tiempo

que ha durado el Estado de Alarma
por el COVID-19, el servicio se ha
mantenido con un solo autobús dia-
rio en cada sentido. Además, tam-
bién ha funcionado el servicio a
demanda. Dependiendo de la can-
tidad de viajeros el servicio se au-
mentaba o disminuía. Esta solución
no ha funcionado de la manera en
que se esperaba, asegura Eva Ruiz,
Vicepresidenta de la Mancomuni-
dad Sierra Morena de Sevilla y Al-

caldesa de Alanís. Se basa, a la hora
de hacer la apreciación, en lo que
los usuarios les han relatado.

Con la llegada de la nueva nor-
malidad, los alcaldes de los distin-
tos municipios han querido saber
cómo se restauraría el servicio. La
sorpresa, una vez publicado en el
BOP, ha sido la de conocer que el
servicio se prestaría en un 50% con
respecto al horario habitual de ve-
rano. Esto viene a significar que

ACTUALIDAD
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varias poblaciones de la comarca
tan solo dispondrán de un autobús
por sentido y día. Igual que durante
el Estado de Alarma.

Una vieja reivindicación
Se da la circunstancia de que hace
un año, los máximos mandatarios
de la comarca se movilizaban para
frenar la disminución de autobuses
impuesta por la propia empresa de
manera  unilateral.      

Ahora, los pueblos de la Sierra
Morena sevillana vuelven a reivin-
dicar un aumento del servicio de
autobuses, con horarios acordes a
las necesidades de los ciudadanos.
Para ello se han vuelto a dirigir a la
Delegación Territorial de Fomento,
quien ha brindado su apoyo y dis-
posición para solucionar el tema.
Además, también se ha contactado
con el Secretario General de movi-
lidad y la Jefa de Transportes de
Sevilla. El resultado final pasa por

una reunión a varias bandas, donde
se de solución a un problema que
empieza a perseguir a la comarca.

Este nuevo recorte viene a inci-
dir negativamente, asegura la pri-
mera edil de Alanís, en el mal
endémico de la Sierra Morena de
Sevilla, que no es otro que la des-
población. La comarca es la más
extensa de la provincia, pero tam-
bién la más dispersa. Las comuni-
caciones transversales en la
comarca brillan por su ausencia y
la disminución de la población es
una máxima constante. Un recorte
de servicios de estas características
no hace, sino, agravar esta situa-
ción.

Taxi a demanda
Por otra parte, Eva Ruiz asegura
que en estos momentos están traba-
jando con la jefa de servicios en el
tema de otras alternativas como el
Taxi a demanda. Se trata de un ser-

vicio que ya se está implantando en
varias zonas rurales. En la Sierra
Morena sevillana, este Taxi a de-
manda vendría justificado, sobre
todo, “por el problema de hiperco-
municación que tenemos con
Constantina. Entre las comunica-
ciones transversales, que las veni-
mos reivindicando desde hace un
montón de tiempo ahora mismo es-
tamos preparando lo que sería el
cuestionario de necesidades para
implantar en la zona el taxi a de-
manda”, apostilla Ruiz.

Con estas acciones los alcaldes
quieren dejar claro que no se van a
quedar de brazos cruzados y que
van a continuar luchando para que
no solo no se recorte ningún servi-
cio, sino que también aumenten.
En su lucha no estarán solos pues
están siendo apoyados por otros
municipios que también se ven
afectados por estos recortes en co-
municaciones.

ACTUALIDAD
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Redacción
Como hemos señalado, hace un año
nuestra comarca pasó por una situa-
ción muy similar a la que estamos
atravesando actualmente. Ahora, el
recorte viene tras una pandemia que
nos ha hecho permanecer en Estado
de Alarma durante más de tres
meses. En aquel entonces, la deci-
sión fue totalmente inesperada y
llegó a oídos de los máximos man-
datarios mediante un rumor que des-
pués se constató con la
comunicación por parte de la em-
presa de los nuevos horarios.

Una vez sabedores de este recorte,
el Presidente de la Mancomunidad
Sierra Morena de Sevilla, Sotero
Martín, explicaba que se trataba de
“una decisión unilateral de la propia
empresa concesionaria”. El máximo
mandatario explicó, por otra parte,
que existe comunicación al respecto
con la Junta de Andalucía. Sin em-
bargo, esta no había autorizado la re-
ducción, interpretando la empresa
concesionaria como positivo ese si-
lencio administrativo. 

El compendio de alcaldes de la
comarca decidió entonces dar un
paso hacia adelante y emitió una mi-
siva dirigida a la Consejería de Fo-
mento, Infraestructuras y
Ordenación del Territorio. La misma
fue enviada también al Delegado
General de Movilidad y a la Sra. De-
legada Territorial. En ella, se instaba
a una reunión en el menor plazo de
tiempo posible.

El año pasado ya se luchó
contra otra reducción

Antes de que esta reunión tu-
viera lugar, la propia empresa de-
cidía dar marcha atrás y
paralizaba momentáneamente la
reducción.

El Vicepresidente de la Man-
comunidad Sierra Morena de Se-
villa y Alcalde de Guadalcanal,

Manuel Casaus, valoraba de
forma muy positiva esta paraliza-
ción. "Es un síntoma muy posi-
tivo. Entendemos que se nos da la
razón a los alcaldes, y en general
a los vecinos, que nos queremos
que se nos quite un servicio más
y no lo vamos a consentir".

La acción de los alcaldes
propició la paralización
de la reducción

ACTUALIDAD
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ante los representantes de los dife-
rentes municipios que integran la
Mancomunidad de Municipios Sie-
rra Morena de Sevilla, Susana Ca-
yuelas afirmó que mantendría una
reunión con la empresa concesiona-
ria del servicio para tratar esa reduc-
ción de este importante medio de
transporte.

El problema, finalmente, fue sol-
ventado. La empresa concesionaria

retiró esa reducción de servicios y
tan solo llevó a cabo leves modifica-
ciones horarias que no conllevaron
la eliminación de ningún autobús de
las rutas.

El precedente del pasado año y su
solución pueden ser un buen ejem-
plo de la fuerza de la unión de los
municipios de la comarca, así como
la lucha de los mandatarios en pos de
un servicio de vital importancia.

Redacción
La reunión solicitada por los alcaldes
en aquel entonces no se hizo de es-
perar y el 19 de julio eran recibidos
por la Delegada Territorial de Fo-
mento, Susana Cayuelas. Esta ase-
guró que no permitiría la reducción
del Servicio de Transporte Público
entre la Sierra Morena de Sevilla y
la capital hispalense.

Asimismo, en dicha reunión, y

La unión de los munici-
pios consiguió solucionar
el problema

ACTUALIDAD
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Redacción
El lunes pasado, el presidente de la
Diputación de Sevilla, Fernando
Rodríguez Villalobos, recibió al al-
calde Manuel Casaus y al concejal
de Cultura y Patrimonio Ignacio
Gómez, para tratar varios temas que
estaban pendientes hace meses, pero
que por motivo del Covid-19 no les
había podido recibir. En la entrevista
además de Villalobos, estuvo pre-
sente el Diputado de Cultura de la

Diputación Alejandro Moyano Mo-
lina.

El tema principal era el asunto
del hallazgo de las pozas de unas te-
nerías que habían aparecido en las
obras de la calle Palacio, datadas en
una fecha anterior al siglo XV.
Como recordarán nuestros lectores
por anteriores informaciones, en
esta obra habían aparecido 35 pozas
de diferentes tamaños, situadas en la
parte inferior de la calle Palacio,

donde confluye con la Avda. de la
Constitución.

En las diferentes reuniones que
se celebraron con la Delegada de
Cultura de la Junta de Andalucía, ar-
quitectos de la Diputación y arqueó-
logos que han dirigido la obra, se
decidió que para conservarlas se
volverían a cubrir y se señalizarían
en el adoquinado, el lugar que ocupa
cada poza.

El alcalde se había comprometido

El Ayuntamiento de Guadalca-
nal expone a la Diputación de Se-
villa el proyecto de las Tenerías

EN PORTADA
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con los vecinos en la reunión infor-
mativa que sobre este tema se cele-
bró en el Ayuntamiento, de que se
iba a preparar un informe que se lle-
varía a la reunión que se tenía soli-
citada con el presidente de la
Diputación.

Las circunstancias no han permi-
tido que hasta el pasado lunes se pu-
diera tener la reunión con Villalobos
y en ella se le explicó el informe que
se le entregaba y las soluciones para
poner en valor este hallazgo.

En resumen, lo que se pedía era
que, por personal de la Diputación,
se redactara un proyecto para poder
proseguir las excavaciones en la
zona al final del paseo de El Palacio
y hasta la calle Poza. En total se cal-
culan que se excavarán unos 255 m
2 que permitirán el afloramiento de
nuevas pozas, que según los arqueó-
logos que han llevado la obra, segui-
rán apareciendo.

En este nuevo emplazamiento, se
delimitará una zona donde se po-
drán ver las pozas de estas tenerías.
También se montará un molino de

zumaque (materia principal para el
curtido de las pieles), así como pa-
neles informativos con fotografías
que explicarán la historia de este ha-
llazgo.

Terminada la exposición por los
asistentes de nuestro Ayuntamiento,
Villalobos estuvo de acuerdo con la
petición que se le hacía y antes de
finalizar la reunión, nombró al dipu-

tado de cultura Alejandro Moyano
Molina, coordinador del proyecto y
que iniciara los contactos con arqui-
tectos y arqueólogos de la Diputa-
ción, para que se iniciara cuanto
antes su redacción.

El presidente de la Diputación,
se comprometió a que una vez que
el proyecto estuviera terminado y
pasado todos los registros oficiales
y visado por Cultura de la Junta de
Andalucía, habilitaría una partida
del presupuesto de Diputación, para
llevarlo a cabo.

Hubo otros temas que se trataron
en la reunión y de los que informa-
remos en futuras ediciones, pero
cabe destacar la entrega que se le
hizo de un proyecto para adquirir
una casa dónde instalar un futuro
museo etnológico, que permita con-
servar toda la riqueza de muebles,
herramientas de los diferentes traba-
jos, utensilios varios, etc. que aún se
conservan en Guadalcanal.

Según Manuel Casaus, se van a
realizar una serie de gestiones para
centrar el tema y las posibles solu-
ciones.

EN PORTADA
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Guadalcanal CD podría
tener equipo femenino
para la nueva temporada

Redacción
El Guadalcanal CD está muy cerca
de alcanzar un hito histórico. Y es
que, por primera vez en su larga
historia podría inscribir a un equipo
femenino en competición oficial.
En ello se encuentra trabajando la
directiva del club, que además de
chicas de la localidad contaría tam-

bién con otras de los pueblos de al-
rededor. El trabajo previo es duro y
la competición también lo será, sin
embargo, la ilusión es más pode-
rosa que toda la dureza que se
pueda presentar. Y con esa ilusión,
el Guadalcanal CD femenino es un
sueño que está muy cerca de ha-
cerse realidad. Tal vez antes de lo

que pueda parecer

Un antes y un después
El club rojiblanco cuenta con par-
tidos inolvidables, jugadores que
dejaron y dejarán huella, y ascen-
sos de sus equipos senior (en la dé-
cada de los 90), y juvenil (en esta
última década). Sin embargo, la

DEPORTES
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El jueves 30 de julio
tendrá lugar la reu-
nión informativa
Redacción
El camino, como ya hemos seña-
lado será largo pero a la vez ilusio-
nante. Y claro está, ese camino pasa
por la información. En este sentido,
el club ha programado una reunión
informativa para el próximo jueves
30 de julio en Salón de Actos de la
Biblioteca Municipal. Será a partir
de las 21:30, y allí, aquellas chicas
que se encuentren interesadas en el
proyecto conocerán de primera
mano todos los detalles de este
nuevo Guadalcanal CD Femenino.

En esta reunión se dará a cono-
cer el organigrama deportivo,
dando a conocer quién entrenará al
equipo. Igualmente, se informará

acerca de lo que supone federar al
equipo. De los compromisos que se
han de adoptar y de los detalles y
singularidades que presentará este
equipo en competición.

Experiencia previa
En otro orden de cosas, varias ju-
gadoras de nuestra localidad ya
saben lo que es competir, pues han
formado parte del Llerenense Fe-
menino en los últimos años. Esto
supone que aunque el equipo sea de
nuevo cuño, en el equipo podría
haber una experiencia bastante im-
portante en el fútbol competitivo
que guiará a nuestras chicas en esta
nueva aventura.

formación de este equipo feme-
nino marcará un antes y un des-
pués. Un motivo más por el que
sentirse orgulloso. Un conjunto
más al que apoyar en las glorio-
sas tardes de fútbol que regala el
Estadio de El Coso.

Un fútbol en expansión
El fútbol femenino está viviendo
últimamente unos años de expan-
sión. La Liga Iberdrola es un
claro ejemplo de ello. Aún así,
aún son pocos los equipos fede-
rados. El nuevo Guadalcanal CD
femenino entraría a competir en
la Segunda Andaluza, en el grupo
único que presenta la provincia
de Sevilla. .

El camino es largo pero a la
vez ilusionante. La expectación
es máxima y las ganas de que co-
mience la temporada van en au-
mento. El Guadalcanal CD está
muy cerca de crear su sección fe-
menina. Los mismos colores y
una nueva pasión. Que El Coso
vuelva a vibrar de emoción

Fútbol femenino en Guadalcanal
La triste realidad es que Guadal-
canal, como ya hemos señalado,
nunca ha tenido un equipo feme-
nino federado. Sí que hace ya
bastantes años contó con equipo
en los juegos provinciales orga-
nizado por  la Diputación de Se-
villa. Sin embargo, aquello queda
ya en anécdota. 

Hoy día las chicas juegan en
categorías inferiores en equipos
integrados en su gran mayoría
por chicos. Tal vez, a partir de
ahora, la federación del equipo
guadalcanalense suponga un im-
pulso también para las chicas que
aman este deporte y aumente la
nómina de chicas en los equipos.
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Así es el fútbol femenino
en nuestro país

Redacción
Cuando en mayo de 2019 Tele-
cinco decidió retransmitir la final
de la Copa de la Reina supimos que
algo estaba cambiando en el fútbol
femenino. Aquel partido que en-
frentó a At. Madrid y Real Socie-
dad fue más que un partido de
fútbol. Fue el comienzo de una
nueva era para el fútbol femenino.
Hasta entonces poco interés había
por él. El fútbol masculino lo co-

lapsa todo y el femenino ha sido el
eterno olvidado. Sin embargo,
ahora, aunque de manera tímida,
comienza a asomar la cabeza. Cada
vez son más los interesados en él y
también resulta atractivo ver duelos
que se volverán eternos, más si
cabe con la entrada en escena del
Real Madrid. Con los blancos se
amplía la nómina de grandes equi-
pos españoles en la Liga Iberdrola
-que así se llama la Primera Divi-

sión Femenina-, que ya antes inte-
graban At.Madrid, FC Barcelona,
At.Bilbao, Sevilla, Betis, Real So-
ciedad o Valencia entre otros.

Por otra parte, esta liga Iberdrola
continúa siendo la punta del ice-
berg. Lo que se ve. Sin embargo,
debajo de ella, hay más categorías.
Escarbando un poco lograremos
llegar hasta la nuestra, la que ocu-
pará el Guadalcanal CD Femenino
en este primer año de aventura.

DEPORTES
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DEPORTES

Comenzamos el camino, lógica-
mente en la Liga Iberdrola o Pri-
mera División. Este año, al igual
que el resto de competiciones, el
COVID-19 paralizó el campeo-
nato. Al contrario que la liga mas-
culina, la femenina se dio por
concluida. El campeón, el todopo-
deroso FC Barcelona que vuelve a
ganar la liga cinco años después y
desbanca al At. Madrid, campeón
de las tres ediciones anteriores. 

Si este año la Liga Iberdrola ha
tenido 16 equipos el año que viene
contará con 18, ya que la decisión
de la RFEF fue la de no descender
equipos de categoría pero sí ascen-
derlos, de manera que dos de los
equipos de la Reto Iberdrola (Se-
gunda División Extremeña) estarán
en la máxima categoría nacional
del fútbol femenino. Es esta, la
Reto Iberdrola, una categoría divi-
dida en dos grupos, el Grupo Norte,
y el Grupo Sur.  En ellos podemos
encontrar muchos filiales y equipos
de ciudades importantes como Má-

laga, Granada, Santander, Vitoria,
Pamplona y Oviedo, entre otros.
Son menos los equipos procedentes
de pueblos o ciudades de provincia
más pequeñas.

El equivalente a la Segunda B
masculina sería la Primera Nacio-
nal. Una categoría dividida en siete
grupos que sigue albergando filia-
les pero que ya se dejan ver equi-
pos de localidades más pequeñas.

Y justo debajo de esa categoría,
estaría el Guadalcanal CD Feme-
nino. Entraría a competir en la Se-
gunda Andaluza, en el Grupo
Único de la Provincia de Sevilla.

A falta de la confirmación de la
inscripción de los equipos, si nos
guiamos por esta última temporada
encontraremos conjuntos de pue-
blos todos con más población que
el nuestro. Es el caso de Utrera o
San Juan de Aznalfarache. Los ri-
vales más cercanos que tendremos
serán los de Brenes y Villaverde.
Junto a ello habrá que visitar la ca-
pital hispalense en más de una oca-
sión para enfrentarse a conjuntos de
la ciudad sevillana. En esta última
temporada estuvo presente hasta el
filial del Sevilla FC.
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Cuando se mira con los ojos del
corazón. Una visita al Señor
Resucitado de Guadalcanal
Redacción
La Agrupación de la Sagrada Resu-
rrección continúa con las visitas
programadas al Señor Resucitado
en la Capilla del Convento del Es-
píritu Santo. Guadalcanalinforma-
ción ha acudido a una de estas
visitas. Obviamente hemos respe-
tado la decisión de la Agrupación
de no hacer ni mostrar fotografías
de la imagen aún. Eso si, en este nú-
mero vamos a expresar, precisa-
mente, uno de los mayores deseos
de esta agrupación, el sentimiento
de ver al Señor Resucitado por pri-
mera vez. Una imagen hecha pala-
bras.

“Una puerta a otro mundo. Esa es
la sensación primera que transmite.
También la que quiere transmitir la
Agrupación Parroquial de la Sa-
grada Resurrección. Para ello te
dejarán a solas con él. En la intimi-
dad más pura. 

Es un diálogo eterno donde se
hablan muchas cosas. Por momen-
tos dan ganas de preguntar ¿quién
te hizo tanto daño? La respuesta la
conocemos, pero no importa pre-
guntarlo una vez más. Y la razón de
ello es la de que no puedes pensar
en él como una simple representa-
ción de un pasaje de la historia. El
arte y el amor cofrade siempre es-
tarán presentes en la comunica-
ción, pero por encima de ello hay

una comunión perfecta entre el
hombre y el hijo de Dios. Su piel se
vuelve tuya, sus manos te hablan de
sufrimiento. Su torso, lo hace de in-
justicia.

El halo misterioso entonces al-
canza su cara. Su rostro diferente a
todo. Y dentro de ese todo gobier-
nan con autoridad sus ojos. No son
los ojos de una imagen sobre un
paso de Semana Santa. Lo será el
próximo Domingo de Resurrección.
Ahora son los ojos de un hombre

que se enfrentó a todo un estado. El
hombre tentado, el hombre seguido,
el hombre perseguido. El dolor de
un hijo bajo su vidrio. Nunca unos
ojos hablaron tanto.

Ni aún en la despedida la comu-
nicación se olvida. El diálogo,
como decimos será eterno. Será el
de nuestra Semana Santa, pero
también el de los cultos y sobre todo
el de nuestra intimidad. El diálogo
que cualquiera puede tener cuando
mira con los ojos del corazón”.

CULTURA



El tiempo en Guadalcanal

Una semana más tenemos que
hablar de la virulencia con la
que nos premia julio. Una vi-
rulencia que se traduce, como
no, en calor. Para empezar la
semana tendremos un aviso
amarillo por altas temperatu-
ras. Eso sí, curiosamente no
serán las más altas de la se-
mana, ya que se espera una
máxima de 37 grados por los
39 que se preveen para el vier-
nes. En medio una leve bajada
que nos podría dejar el miérco-
les con 35 grados, aunque
sigue siendo calor. Las míni-
mas rondarán los 20 grados.

El tiempo hoy 13 de
julio

EL TIEMPO

La frase de la semana

“Julio normal, seca el manantial”
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CONTRAPORTADA
Protección Civil pondrá en
marcha un servicio de protec-
ción del Medio Rural
Redacción
El Grupo de Voluntarios de Protec-
ción Civil de Guadalcanal sigue de-
mostrando tanto su utilidad como
su gran valía para nuestra localidad.
Si con la crisis del coronavirus su
trabajo ha sido ejemplar, tras esta
continúan con acciones meritorias y
dignas de aprecio.

En esta ocasión, este grupo de
voluntarios pondrá en marcha du-
rante este verano el servicio de pro-
tección del Medio Rural que
consiste en la lucha y prevención
contra incendios. Para ello harán
rutas por los caminos del término de
nuestro municipio. Una acción esta
que nos dotará de mayor tranquili-
dad durante los meses estivales.
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